

## our Impact

01

Memberikan dana edukasi kepada 952 Anak Asuh

02

Mengadakan Seminar Pengembangan Karakter bersama Generasi Inspirasi di Komunitas & Sekolah Wahana Harapan

03

Melakukan pembagian paket sembako untuk anak-anak disabilitas

04

Bantuan Bencana untuk Turki



## Highlight Activity

Kabar baik untuk kita semua, pembelajaran tatap muka terus berlangsung di setiap komunitas binaan World Harvest. Sebanyak 952 anak asuh dapat menuntut ilmu, didukung oleh bantuan para donatur. Mengakhiri masa pembelajaran di semester pertama, murid-murid sangat bersyukur dapat memperoleh kesempatan untuk belajar di tengah keterbatasan yang mereka miliki.



01

# Highlight Activity



02

Bekerjasama dengan Generasi Inspirasi, World Harvest kembali melayani generasi muda melalui pengadaan Seminar Karakter dengan tema "Berani Tampil Beda" di komunitas Tegal Angus. Salah satunya, pada tanggal 26 Januari 2023 yang didedikasikan untuk menolong generasi muda untuk hidup penuh impian dan tujuan dengan memiliki karakter dan kompetensi yang baik. Seminar yang dibawakan dirancang dengan menarik melalui berbagai aktivitas permainan, ilustrasi, diskusi dan pemahaman akan komitmen untuk menjalankan hidup penuh dengan tujuan. Kegiatan ini memperoleh antusiasme yang sangat tinggi dari para peserta.



03

Pada tanggal 20 Januari 2023, World Harvest membagikan paket sembako kepada anak-anak dan pekerja disabilitas dalam binaan Precious One dan Yayasan Belantara Budaya Indonesia. Joybag berisi paket sembako lengkap juga disalurkan oleh World Harvest kepada Yayasan Belantara Budaya Indonesia. Sejumlah 50 Joybag diberikan untuk mendukung Yayasan Belantara Budaya Indonesia yang memiliki dedikasi dalam melestarikan budaya Indonesia di era modern ini.



04

Gempa bumi hebat yang terjadi pada tanggal 06 Februari 2023 menimpa Turki Selatan dan Tengah. Ratusan ribu korban terdampak. World Harvest Indonesia bekerja sama dengan World Harvest USA memutuskan untuk membantu korban di sana. Adapun dengan cara memberikan bantuan tidak hanya berupa dana, tapi juga bahan pangan dan tenda.

## Donors

### Distribusi Makanan Sehat di Sekolah Wahana Harapan

Pada tanggal 16 Januari 2023, World Harvest bekerja sama dengan Emilie Faith Initiative kembali turut berkontribusi dalam melayani anak-anak binaan World Harvest. Memiliki dedikasi untuk meningkatkan kualitas gizi anak-anak, Emilie Faith Initiative membagikan makanan sehat untuk seluruh murid di Sekolah Wahana Harapan Tegal Angus. Kegiatan ini disambut dengan antusias oleh para murid. Emilie Faith Initiative berharap, donasi yang disalurkan dapat menjadi berkat dan bermanfaat bagi anak – anak di Sekolah Wahana Harapan Tegal Angus.



## Microfinance

Bu Dewi adalah salah satu dari banyak peserta penerima bantuan microfinance dari World Harvest. Bu Dewi memiliki usaha warung di daerah Cawang, Jatinegara, Jakarta Timur. Beliau berjualan aneka kue-kue, snack dan minuman. Meskipun terbilang usaha kecil, tetapi usaha Bu Dewi ini sebagai penopang perekonomian keluarganya.

Semoga dengan manfaat microfinance yang diberikan, usaha Bu Dewi dapat berkembang menjadi lebih baik lagi. Sukses selalu Bu Dewi.



# Sponsor A Child

## Grace H. Manurung

Grace adalah salah satu anak binaan World Harvest yang berasal dari komunitas Kampung Baru, Bogor. Keadaan ekonomi yang terbatas tidak menjadikan Grace menyerah dengan impiannya. Grace bergabung sebagai anak binaan World Harvest sejak menuntut ilmu di jenjang Sekolah Dasar hingga Sekolah Menengah Kejuruan. Memiliki impian dan minat dalam bidang Musik menjadikan Grace memanfaatkan kesempatan yang ia miliki dengan baik. Pada tahun 2020, Grace telah menyelesaikan perkuliahannya di Universitas Negeri Jakarta, dengan jurusan Pendidikan Musik. Saat ini Grace bekerja sebagai Guru Kursus Musik dan membuka Studio Musik untuk anak - anak didiknya. Selain bekerja, Grace juga melayani di Gereja dalam bermusik. Grace sangat bersyukur, atas dukungan World Harvest, ia dapat mewujudkan impiannya dan menjadi berkat bagi sesama.



# Community Development

## Serve The City

Pada tanggal 25 Februari 2023, World Harvest mengadakan pelayanan seminar keterampilan di komunitas Sewan Kebon, bekerjasama dengan mahasiswa dari Universitas Pelita Harapan. Pada kegiatan tersebut, anak-anak mendapatkan edukasi terkait keterampilan dalam dunia bisnis melalui penyampaian materi dan simulasi proses berbisnis.

World Harvest kembali melayani komunitas melalui pengadaan pengobatan gratis. Pada tanggal 26 Januari 2023, puluhan siswa Sekolah Wahana Harapan Tegal Angus dan masyarakat sekitar Tegal Angus menerima manfaat dari pengobatan umum gratis umum yang diadakan oleh World Harvest.



# Sekolah Wahana Harapan

## Keceriaan Perayaan Imlek di Sekolah Wahana Harapan Tegal Angus

Perayaan Imlek merupakan salah satu event yang dinantikan oleh seluruh anak Sekolah Wahana Harapan di awal tahun. Pada tanggal 27 Januari 2023, Sekolah Wahana Harapan Tegal Angus mengadakan perayaan Imlek.

Acara dimeriahkan oleh lagu-lagu pujian, sesi sharing, permainan dan pembagian diakhiri dengan meriah dengan adanya pembagian Angpao. Acara ini berlangsung dengan meriah dan hangat. Gong Xi Fa Cai ! Semoga seluruh siswa selalu dilimpahi kebahagiaan !



We Invite You To Help Them Achieving Their Dreams

FOR MORE INFORMATION, PLEASE CONTACT

World Harvest Indonesia  
Jl. Gunung Rinjani No. 6, Lippo Karawaci

☎ 0812 1900 9202

☎ 021-5476170

📷 @worldharvestind

📺 World Harvest Indonesia